



Warnhinweis!



Betreten der Eisflächen verboten

Warnung vor dem Betreten von Eisflächen

Es wird ausdrücklich davor gewarnt, derzeit Eisflächen auf Seen, Teichen, Flüssen und anderen Gewässern zu betreten. Trotz niedriger Temperaturen sind die Eisflächen nicht ausreichend tragfähig.

Es besteht akute Lebensgefahr, da das Eis jederzeit brechen kann und Personen einbrechen können. Besonders tückisch sind schwankende Temperaturen, Strömungen sowie Schneedeckung, die die tatsächliche Eisstärke verdecken.

Alle Bürgerinnen und Bürger, insbesondere Eltern, werden eindringlich gebeten, diese Warnung zu beachten und Kinder über die bestehenden Gefahren aufzuklären.